



EMPRESAS COLOMBIA ACCIONES COLOMBIA

Ecopetrol dejó la puerta abierta a la búsqueda de recursos en 2021

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios
0 0 0

Ago 05, 2020



Este miércoles Jaime Caballero Uribe, vicepresidente Corporativo de Finanzas de **Ecopetrol**, dio a conocer que la petrolera tiene contemplado un financiamiento incremental "que sucedería, posiblemente, en el 2021 o en el 2022 porque hay cierto espacio de maniobra alrededor de eso. Para el 2020 no vemos necesidades de financiamiento adicional".

Añadió que con corte al segundo trimestre la posición de la caja de la compañía es bastante sana (cerró en \$ 15 billones), pero cuando se ve el segundo semestre hay necesidades de caja incrementales: "en el segundo semestre tenemos buena parte del pago de los dividendos decretados y también estamos anticipando un aumento en el nivel de actividad en la medida en que vamos afrontando los efectos de la pandemia, eso tiene implicaciones en términos de Capex. Hacia adelante hay unas necesidades incrementales".

Indicó que todavía es temprano para definir algo en materia de financiamiento, pero que están viendo en el mercado internacional y el mercado local, y la consecución de recursos va a depender mucho de la evolución real de los precios del crudo.

Caballero específicamente que: "Un cambio de US \$ 2 en los precios que estamos suponiendo para el próximo año por barril perfectamente puede eliminar la necesidad de financiamiento. Eso es lo que vamos a estar monitoreando y el mensaje es que en algún momento de 2021 o temprano en el 2022 "podríamos salir a buscar recursos.

Vale la pena recordar que en el Plan de Negocios 2020-2022 la petrolera contempla la financiación neta incremental por US \$ 4.500 millones durante el periodo, de los cuales se ha utilizado un monto neto de US \$ 2.700 millones en 2020.